

EKSPOS

Safari Subuh Polsek Cicurug Polres Sukabumi Menjaga Kamtibmas di Bulan Ramadhan

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Mar 25, 2024 - 10:07



Aiptu Rikmas D (Bhabinkamtibmas Kel. C
-6°78846, 106,77919, 512,1m, 155°
25/03/2024 05:18:31

Safari Subuh Polsek Cicurug Polres Sukabumi Menjaga Kamtibmas di Bulan Ramadhan

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Cicurug melakukan Safari Subuh di Mesjid Attaqwa Kp. Aspol. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya

menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang bulan Ramadhan.

Dalam kegiatan tersebut, Kompol Mangapul Simamgunsong, SH. MH, selaku Kapolsek Cicurug, menyatakan, "Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, terutama menjelang bulan suci Ramadhan. Safari Subuh ini bukan hanya sebagai ritual keagamaan, tapi juga momen untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban."

Turut hadir dalam kegiatan tersebut adalah Aiptu Rikmas D, Aipda Kurniawan, Aipda Soharto, Bripta Eka Y, Briptu Tio, dan Bripta Jaja, bersama dengan Imam Sholat subuh berjamaah, Ustad Ahmad Heri Suhaeri.

Dalam sambutannya, Kapolsek menekankan pentingnya menjaga situasi Kamtibmas, terutama dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam secara bergantian. "Kami mengimbau agar masyarakat tetap waspada dan proaktif dalam memberikan informasi jika ada gangguan Kamtibmas. Bhabinkamtibmas dan Polsek Cicurug siap memberikan respons cepat atas setiap laporan dari masyarakat," ujar Kompol Mangapul.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat, yang mengapresiasi kehadiran Polsek Cicurug dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Diharapkan, dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat semakin merasa terlindungi dan nyaman menjalankan ibadah di bulan suci Ramadhan.

Dengan demikian, Safari Subuh Polsek Cicurug tidak hanya menjadi sarana ibadah, tetapi juga momentum untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas